

## Dan jóvenes a México ventaja competitiva (Reforma 12/01/12)

Dan jóvenes a México ventaja competitiva (Reforma 12/01/12) El WEF señala que los jóvenes deben mejorar su capacitación con el fin de sostener el crecimiento económico. Por Ulises Díaz Cd. de México México (12 enero 2012).- La población joven en México está dando al País una ventaja competitiva para garantizar el crecimiento, situación que no ocurre en las economías avanzadas donde la población envejece, expuso el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés). En el "Reporte Global de Riesgos 2012", la institución señala que el País, así como otras economías emergentes como Brasil, India, China o Rusia, están gozando de un bono demográfico puesto que hay una gran cantidad de población joven con suficiente calificación para poder generar crecimiento. "Las economías emergentes tendrán que aprovechar esta ventana de oportunidad en su demografía, en la que habrá grandes cantidades de fuerza laboral con pocos dependientes, antes de que la población envejezca", indica el texto. En contraste, las economías avanzadas como las que forman la Unión Europea o Canadá están enfrentando un problema de desempleo que además se agudizará en los próximos años porque se prevé que para las plazas que existan no habrá personal lo suficientemente capacitado para llenarlas. "Los jóvenes en las economías avanzadas están enfrentando uno de los retos económicos más complicados en varias generaciones porque en un futuro tendrán que satisfacer las necesidades de una población envejecida en un ambiente adverso", dice el texto. "Hay además la anticipación que las altas tasas de desempleo coexistirán con las demandas de los empleadores de personal altamente calificado, ante las evidencias que muchos de la población joven carece de las habilidades para hacer las contribuciones sociales y económicas necesarias", enfatiza. Sin embargo, el documento señala que una fuerza laboral grande y calificada no es sinónimo de éxito inmediato si no existen las condiciones que garanticen el crecimiento, por lo que es necesario que las economías emergentes fortalezcan el consumo interno para evitar un estancamiento económico. "Ante el lento crecimiento global y la reducida demanda proveniente de las economías avanzadas el desarrollo de las naciones emergentes no necesariamente está garantizado. El rápido crecimiento económico entre los países emergentes ha creado una serie de expectativas pero habrá que prestar atención a que éste vaya acompañado de la reducción de inequidad social y económica porque lo más probable es que la desigualdad incremente", advierte el WEF. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 12 enero 2012